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１ 景気悪化と消費税増税について 

   県民の生活や県内中小零細企業を守るため、消費税増税の中止

を国に求めるべきではないか。 

 

２ ８時間働けばまともに暮らせる社会の実現に向けて 

 (1) 賃上げについて 

  ア 全国一律の最低賃金と時給１，０００円以上の実現を国に求

めるべきではないか。 

  イ 県内で業務改善助成金を受給している企業数を聞く。 

  ウ 中小企業の賃上げを支援する施策を検討すべきではないか。 

 (2) 介護労働者の処遇改善について 

  ア 処遇改善制度の周知や円滑な実施に向けてどのように取り組

んでいるのか。 

  イ 介護労働者への賃上げに対して県独自に助成してはどうか。 

 (3) ジャパンディスプレイについて 

  ア 白山工場の現在の非正規労働者数を聞く。 

  イ 労働者や下請け企業に対する相談窓口の設置など必要な対策

を取るべきではないか。 

  ウ 国に対して、労働者や関連企業への支援策を要請すべきでは

ないか。 

 

３ 国民健康保険について 

 (1) 市町毎で異なる保険料水準の統一は行わないと明言すべきでは

ないか。 

 (2) 所得の如何に関わらず、一律の負担を強いる均等割・平等割は

無くすべきと認識しているか。 

 (3) 保険料の支払いにより、所得が生活保護の水準を下回る世帯に

対して、独自に支援策を講じてはどうか。 
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４ お金の心配なく学び、子育てができる社会の実現に向けて 

 (1) ２つの県立大学や総合看護専門学校、保育専門学園の学費を半

額にするには、どのくらいの予算が必要か。 

(2) 義務教育の無償化は本来どうあるべきと考えるのか。 

(3) 学校給食を教育提供の一環と位置付け、無償化すべきではない

か。 

(4) 学校給食における外国産小麦の使用について 

ア 県内での使用状況を聞く。また、国産小麦に切り替えるよう、

財政支援してはどうか。 

イ 年１回の農薬検査の結果を公表すべきと考えるがどうか。 

 (5) 幼児教育・保育の無償化について 

ア 無償化により待機児童の増加が懸念されるが、どのように対

応するのか。 

  イ 保護者への制度の周知徹底はどのように行っているのか。 

  ウ 給食費の減免など細かい配慮が必要ではないか。 

  エ 無償化の財源として、２０２０年度からの県や市町の負担は

どうなると見込んでいるのか。 

オ 公立施設は、設置市町の全額負担となることから、民営化が

進む懸念があるが、県内の実情はどうなっているのか。 

 

５ 農業問題について 

 (1) 日欧ＥＰＡは、例えば県内のワイナリーへの影響が懸念される

ワインの関税のほか、衣服や陶磁器など本県に関わる製品の関税

も撤廃されるが、県内経済や産業に与える影響を聞く。 

 (2) ２０１７年度以降の国の農業次世代人材投資事業の制度見直し

により、県内農業者が支給対象から除外されるなどの影響はある

のか。 

 

６ Ｆ３５戦闘機について 

   Ｆ３５戦闘機の導入を中止するよう、国に求めるべきではない

か。 
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７ 選挙公報の配布改善について 

   期日前投票が増えており、選挙公報を公示・告示後速やかに配

布するよう改善すべきではないか、県内の配布体制の実情と併せ

て聞く。 
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